
亀岡よしたみ
頼れる政治！
福島を世界に！

国見町の子供達の将来の為 国見町を創り上げてきた全世代の為
日本人が世界中と手をつなぎ活躍できる未来の為

国見町役場新庁舎 復興予算であらたなる出発 !! 道の駅国見あつかしの郷　遂にオープン

純米大吟醸酒 あつかしさん極 お披露目会

 国見町の役場の新庁舎は亀岡が復興大臣政務官の時に国見町か

ら相談を受け決定した。

2015 年 5 月　東日本大震災で被災した自治体庁舎として復興第

１号となる新庁舎が完成し現在防災拠点の機能も兼ね備え町の

よりどころとなっている。主要の柱と梁に国見町の木材が使用

された木質ハイブリッド鋼材内蔵型集成材を用いて、あたたか

みのある外観となっている。建設費 20.5 億円の内 7.4 億円を国

からの補助で建設した。この予算を獲得するためには色々な方

の御協力や御理解があって、落成式の当日は震災時の苦労がよ

みがえり胸が熱くなった。

 5 月 3 日に道の駅～あつかしの郷～がオープン。県内初の宿泊型

道の駅であり、農産物直売所やレストラン・カフェだけでなく研

修室や多目的ルームなどの設備も備えている。総事業費の２１億

5000 万円の内、6 億 3000 万円の国の補助金を獲得するため、

亀岡偉民も尽力させていただいた。連日大盛況で、7 月にはすで

に来場者 50 万人を突破した。写真：１番右 亀岡よしたみ

 9/23 復興 “ 絆 ” くにみの日 子育て世代の皆とともに

道の駅開業プレパーティ開催時に純米大吟醸酒『あつかしさん極 ( き

わみ )』のお披露目がおこなわれた。地域産品ひとつとして国見町に活

気を与えている。こうして地方創生のひとつひとつを応援しています。

写真：1 番右 二女 亀岡まなみ



あつかし山点灯式＆きずなイルミネーション

毎年年末年始のあつかし山を美しく彩るイルミネーション。震災後立ち上げたこの復興・きずな . イルミネーション点灯式に
毎年参加をさせていただいている。あつかし山ビッグツリー、キャンドルパーティー、大花火、明日へのイルミネーションの
３つをつなぎ、灯の輪を広げ４年目の今年も町中をあたたかく輝かせてくれ、多くの子どもたちの笑顔を灯した。

観月台で毎年こどもの日に三社合同祭があ

り、同時に農業市が開かれ多くの人々で賑

わう。亀岡も皆様の一番の応援団として大

量の野菜をいただき、今年の取れ高につい

てお話を伺う機会にしている。

町長とともに道路要望活動

国見町を隅々まで歩く。魅力、人との出会いの為に。

この移動販売車もすっかり有名になってき

た。「国見バーガー」は様々な大会で入賞

し、多くの人々を笑顔にしている素晴らし

いフードとなった。商工会青年部の皆様中

心に皆でこのバーガーを盛り上げた。

小坂で毎年行われるそば祭りにも毎年お顔

出しさせていただき、美味しい蕎麦に舌鼓

を打つ。体力をつけろといつもおかわりま

でご馳走になっている。この蕎麦もまちお

こしで大きな役割を果たしている。

町議会の皆様と勉強会

太田町長と共に道路予算の獲得に向けて要望活動を行った。国土交

通省田中副大臣、財務省茶谷主計局次長、自民党下村幹事長代行、

萩生田内閣官房副長官のもとを歩き、国見町の更なる発展へ向けて

の予算獲得に理解をいただいた。

国で行われている農業政策や TPP 交渉について多くの町民の皆様

からご質問をいただいたことを受けて、町議会議員の皆様と共に関

係省庁の担当者を招いての勉強会を行なった。農は国の礎であり、

これからも日本の農業をしっかりと守り続ける。



内谷春日神社例大祭・太々神楽奉納
毎年各地域の春季祭礼に参加をさせて
いただいている。こうした伝統文化の
継承を応援し続ける。

秋葉神社例大祭・貝田宿さくらまつり
福島県の北の玄関口の貝田地区も毎年
地域の伝統文化の継承に頑張っている。
毎年応援させていただいている。

奥州街道ど真ん中！くにみ春のフード
フェスタ　　国見の美味しい食べ物に
注目が集まる中満を持してのこのイベ
ント　二女まなみがご挨拶させて頂く。

大枝中尊寺蓮池にて蓮を見る会が新しく立ち上がり、毎年多くの

人々で賑わっている。場所は国指定史跡阿津賀志山防塁のすぐそ

ばで、史跡めぐりと同時に楽しむことができる素晴らしい会だ。

このイベントも第３回を数える。4 回目も待ち遠しい。

フルーツサンクスプロジェクト

国見町と一緒に歩み続ける。国見町が大好きだから。

くにみ産業祭 繁盛を願って

大枝中尊寺蓮池にて蓮を見る会 町民ソフトボール大会運営

町民の皆様のリクエストを受けて、上野台運動公園でソフトボー

ル大会を企画したところ多くの多くの選手たちが集まり盛り上

がった。スポーツの力は健康増進だけでなく、皆を笑顔にする。

国見町の果実で素敵なカクテルを

「ふくしまフルーツサンクスプロジェクト」まっちゃん農園などの

美味しいフルーツを使って銀座の超一流バーテンダーが作るカクテ

ルと、福島の芋煮を味わいながら、太田町長始め銀座の方々と交流

を深めた。写真は阿津賀志山防塁にて

毎年恒例のくにみ産業祭では町内各分野の産業界で頑張る皆様が

特産品を PR していた。会場のグリーンアリーナには、こどもか

ら大人まで楽しめるブースが数多くあり多くの人々で賑わった。

亀岡も皆様の産業の発展を願い餅まきに願いを込めた。



忘れない。東日本大震災。

忘れもしないあの大震災。「奪還の会」当時の落選議員の仲間たちに声をかけて必死に救援物資をかき集めて、
仮設の町役場となった観月台文化センターと大木戸ふれあいセンターへ届け、皆様と一緒に励ましあった事を
現在でも鮮明に覚えている。震災から間もなく６年を迎えるが復興へ向けての思いは変わらない。当時の苦難
を共に乗り越えた我々は思いを一つにピンチをチャンスに変えて震災以前よりよくなったと言われる国見町を
必ず創り上げる。

 野党の議員を何回当選させても政策に関わることはできません。それは今も昔も変わりません。先代の亀岡高
夫先生時代から私達がつくりあげてきた亀岡政治をよしたみさんにつがせることができたから、今の国見町が
あります。国見の為、国見町民の為に働き続けてきた亀岡よしたみ君を支えなくては町民が笑われてしまいます。
是非町民がひとつになって国見町のさらなる発展の為にしっかりと応援していくことをお願い申し上げ、代表
世話人としての挨拶とさせていただきます。　亀岡よしたみ後援会代表　古溝忠一

国見町民の皆様へ　“ 東京の風にながされるな‼ ”

国見町民の皆さん、亀岡よしたみさんは一貫して伊達の為に働いてきてくれました。亀岡政
治をつくりあげてきた私達が裏切るわけにはいきません。これからも政権与党として国見町
の為に働いてもらう為に町民一貫となって応援して下さい。私達国見町町議有志も力を合わ
せて当選させるべく頑張って参ります。
亀岡よしたみ後援会　顧問　国見町議会議長　東海林　一樹

震災後の復興の種として国見町庁舎建設や現在の一番のにぎわい創出の道の駅は亀岡先生が
いなければ実現できませんでした。国見町の為に一番実績を残して頑張ってくれております。
亀岡高夫先生時代からの長いお付き合いの中で、これからもその人脈を生かして国見町発展
の為に働いてもらわなければなりません。国見町民の心意気で応援をお願いします。
後援会顧問として私もしっかりと支えてまいります。
亀岡よしたみ後援会　国見後援会　顧問　太田久雄

国見町の若者が楽しむソフトボールを亀岡よしたみさんが開催して下さい
ました。東京オリンピックの野球とソフトボールを福島に誘致してくれた
亀岡さんがさらに国見町にもオリンピック効果を創出しようと頑張ってく
れております。国見町民の皆さんこれだけ国見の為に働いてくれている。
亀岡よしたみさんと町民の皆で支えていきましょう。
ソフトボール部長　斎藤幸男

若者に夢と希望を !!


